
生徒会通信 

私たちは３学期になってから新しい本部として活動を始めました。まだまだ始めたばかりで右も

左もわからないですが、これから一年間全校生徒と協力して、よりよい江津中学校をつくっていけ

るよう頑張りたいと思います。 

今回の生徒会通信では、新しい執行部のメンバーの意気込みを載せています。ぜひご覧ください。 

生徒会長 山下 優 

全校生徒全員がみんなのことを

考えて動ける学校にしていきたい

です。 

生徒副会長 山本敏礼 

明るく楽しい学校を目指して頑

張りたいです。 

生徒副会長 泉 萌羽 

自分の意見をもち、よりよい江津

中学校にしていきます。よろしくお

願いします。 

書記 島田珠奈 

自分に任された仕事を果たした

うえで、人のためになる行動ができ

るように頑張ります。 

書記 前田晃寛 

 みんなのお手本になれるように

頑張ります。よろしくお願いしま

す。 

会計 若槻美桜 

 執行部の一員として、全校の皆さ

んのお手本になれるように頑張り

ます。 

会計 永井陽斗 

学校をよりよくしていけるよう

に、積極的に活動に取り組んでいき

たいです。 

議長 福岡彩夏 

代議員と本部の仕事をしっかり

行い、クラスとの関わりを深めてい

きたいです。 

議長 都志見拓斗 

自分の意見も出しながら、人の意

見を聞き、尊重することを心がけ

て、責任をもちがんばります。 

生活委員長 久保田桃香 

 今年の生活委員会では、当たり前

のことが当たり前にできるような

企画を考え、もっとより良い学校を

つくっていこうと思います。 

生活副委員長 熊谷恒河 

僕は、生徒のみんなが楽しく暮ら

せるような学校がつくれるように

頑張ります。 

 

学習委員長 窪田柚葉 

今までの活動内容に新しい企画

を加えていきたいと思います。よろ

しくお願いします 

学習副委員 高井 逞 

学習副委員長として委員全員を

引っ張り、去年より良い学習委員会

をつくりたいと思います。 

体育委員長 春木美桜 

 全校生徒の皆さんの体力向上に

向けて、一生懸命頑張りたいと思い

ます。 

体育副委員長 嘉戸阿南 

体育副委員長として自分の仕事

に責任をもち頑張ります。 

 厚生委員長 井田美月 

学校生活の中で、厚生委員会をみ

んなが必要としてくれるように私

がもっと良くしていきたいです。 

厚生副委員長 堂端功佑 

 やるべきことをきちんとやって、

全校の皆さんの学校生活を支えら

れるように頑張ります。 

保健委員長 宮本 葉 

 みんなから信頼されるリーダー

になれるようがんばります。 

保健副委員長 永井颯葵 

 これからたくさんの活動を計画

して実行していきたいと思います。 

 

広報委員長 藤川一心 

 楽しく放送を聴いてもらえるよ

うに頑張りたいと思います。 

広報副委員長 川瀬由帷 

今年は、皆が聞きやすい放送づく

りを目指します。また、楽しい企画

も頑張りたいです。 

令和２年２月７日 

担当 山下 優 

   山本 敏礼      

   泉  萌羽 
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